



No es casual que en el segundo número de la revista «CUBA Absolutely 2008/2009» apareciera en portada la Compañía de Danza-Teatro **Retazos**, y es que se ha convertido en un referente de la danza contemporánea en Cuba, que con más de 20 años de experiencia y fabulosas coreografías, embriaga a la vieja Habana y hace arquear su centenaria osamenta en escenografías de disímiles puestas, cuyos escenarios son las principales calles, plazas y museos del Centro Histórico.

[Le er el artículo publicado](#)

[Le](#)